





Newspaper in Education

# 静岡新聞で学ぼう



記事を読んで、問いに答えましょう。

## 解答例

2022年6月27日夕刊西部版



青空の下で行われた花火の天日干し 27日午前11時50分、静岡市葵区新聞(写真部・坂本豊)

## 県内もう梅雨明け

### 13最 日間短

気象庁は27日、本県を含む東海地方が梅雨明けしたとみられると発表した。平年より22日早く、昨年より20日早い。梅雨入りから梅雨明けまでの期間は13日間で、記録上最も短かった。梅雨明けの時期は過去2番目の早さという。九州南部と関東甲信越の梅雨明けも発表された。

静岡地方気象台によると、太平洋高気圧が例年よりも早く北に張り出し、本県は今後も高気圧に覆われる日が続く。27日は午前から気温が上がり、11時現在川根本町で34・7度、浜松市天竜区佐久間で34・3度など。

例年よりも早い梅雨明けで、気温が高い日が続くため、同気象台は熱中症への警戒を呼び掛けている。静岡市葵区新聞の花火業者「静玉屋」では、関係者が青空の下で天日干しの作業に汗を流した。

①この年の梅雨明けの発表は平年と比べてどうでしたか。

( 平年より22日早かった。 )

②この年の梅雨の期間は何日間ということになりますか。

( 13 )日間

③例年よりも早い梅雨明けにはどんなことが関係していますか。

太平洋高気圧が例年よりも早く北に張り出したこと。

④梅雨明け後はどんなことに気を付ける必要がありますか。

(例年よりも早い梅雨明けで)気温が高い日が続くため、熱中症に警戒する必要がある。

⑤記事では、梅雨明け後の様子を「花火の天日干し」の写真を使って伝えています。あなたなら、どんな写真を使って梅雨明け後の様子を伝えますか。その写真の説明を30字以内で書きましょう(句読点を含みます)。

(例)ギラギラ輝く太陽の下、プールではしゃぐ子どもたちの写真。(28字)

木陰に入り、うちわを使って涼をとり、汗をぬぐう人たちの写真。(30字)

街中の温度計が35度を示すのを見ながらため息をつく人の写真。(30字)

など

年 組 名前

作問者: 静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

(小学校(低・中・高学年)~中学校/生活、理科、特別活動、総合)